

Avanza el 'Día sin carros' en San Andrés

Escrito por Redacción

Jueves, 27 de Junio de 2013 08:43 - Última actualización Jueves, 27 de Junio de 2013 11:40



Como estaba previsto, a las 07:00 de la mañana de hoy arrancó el 'Día sin carros y motos' en San Andrés, dando cumplimiento a una jornada saludable, que al decir de sus organizadores, servirá para medir el impacto de la movilidad y el tránsito automotor en el medio ambiente isleño (Fotos de Richard García y Ethel Bent).



Entre tanto, en un punto ubicado en la avenida las Américas, un equipo de medición atmosférica registra elementos en el ambiente como CO (monóxido de carbono), NOX (óxido de nitrógeno) y SOX (óxido de azufre), así como el promedio en la reducción de emisiones de ruidos, condición que, aún sin los valores técnicos de los inspectores, es muy palpable para los ciudadanos.



Avanza el 'Día sin carros' en San Andrés

Escrito por Redacción

Jueves, 27 de Junio de 2013 08:43 - Última actualización Jueves, 27 de Junio de 2013 11:40

A esta altura de la jornada, se ha reportado en el parqueadero donde la policía deposita los vehículos decomisados, cerca de tres entradas de la grúa con la suma de unas 50 motocicletas, cuyos conductores alegaron desconocer la medida.

Normalidad del transporte público



El transporte público de la ruta San Luis-Centro, por ejemplo, ha sido constante desde las 6:30 am lo que ha consentido el flujo normal de los trabajadores a sus lugares de trabajo.



Hasta las 11:00 pm de este miércoles la oficina de Tránsito de la Policía, otorgó permisos especiales para transitar a empresarios y trabajadores de ciertos sectores, aunque informaron que debido a la cantidad de solicitudes tuvieron que tomar medidas restrictivas.



Avanza el 'Día sin carros' en San Andrés

Escrito por Redacción

Jueves, 27 de Junio de 2013 08:43 - Última actualización Jueves, 27 de Junio de 2013 11:40

Esta campaña procura que los ciudadanos tomen conciencia sobre la protección al medio ambiente y reflexionen sobre las complejidades de movilidad, por lo que durante la jornada funcionarios públicos como Durcey Stephens (en la foto superior) director de Coralina, dio el ejemplo al transitar en su bicicleta.



Esta jornada culminará hacia las 7:00 pm con una serie de actividades culturales y recreativas para celebrar junto a la ciudadanía la vinculación y el cumplimiento con la repetición de esta estrategia, que puso a pensar nuevamente a los ciudadanos sobre las bondades de disfrutar un día de desahogo vehicular por la salud y el medio ambiente.

